

ÄTA LUNCH

EATING LUNCH

Sanna Lenken



BIOGRAFIE

Geboren 1978 in Göteborg, Schweden. Von 2005 bis 2008 studierte sie am Dramatiska Institutet in Stockholm Regie und absolvierte dort ihren Master im Fach Drehbuch. Ihre Kurzfilme wurden mehrfach auf internationalen Festivals ausgezeichnet. Für das schwedische Fernsehen führte sie über zwei Staffeln hinweg Regie bei der Jugendserie DUBBELLIV.

BIOGRAPHY

Born in Gothenburg in Sweden in 1978, she studied directing at the Dramatiska Institutet in Stockholm between 2005 and 2008 and then took a Masters in screenwriting. Her short films have won awards at several international festivals. She has directed two seasons of the youth series DUBBELLIV for Swedish television.

FILMOGRAFIE 2004 SEARCH PARTY, Kurzfilm · 2008 VALBORG, Kurzfilm · TRAVEMUNDETRELLEBORG, Kurzfilm · 2010 YOGHURT, Kurzfilm · DUBBELLIV, TV-Serie (2010-2012) · 2013 ÄTA LUNCH

Ein mit Essen gefüllter Teller ist für manche eine schreckliche Hürde. Die Therapieplätze zur Behandlung von Essstörungen sind begehrt. Von Psychologen begleitet, versuchen fünf junge Patienten gemeinsam zu Mittag zu essen. Einfühlsame Gespräche und klare Regeln sollen ihnen helfen, ihren Widerwillen zu überwinden. Trotzdem kommt es am Tisch zum Eklat. Zwei Mädchen bleiben übrig und versuchen sich gegenseitig in ihrem Kampf zu unterstützen. Jeder Bissen Kartoffelpüree ist ein Triumph.



Julia Marko-Nord, Elina Sandberg, Anna-Carin Henricsson, Hanna Frelin, Julia Sporre, Sara Runsten

For some people a food-filled plate is an insurmountable hurdle. Places on treatment programmes for eating disorders are in high demand. Accompanied by a psychologist, five young patients try to eat lunch together. In spite of the empathetic discussions and clear rules that are supposed to help them to overcome their aversions, the people at the table erupt. In the end, only two girls are left and they try to support each other in their struggle. Every bite of mashed potato is a triumph.

Schweden 2013

Länge 13 Min. · Format DCP, Cinemascope · Farbe

STABLISTE

Regie, Buch **Sanna Lenken**
 Kamera **Iga Mikler**
 Schnitt **Marinella Angusti**
 Setdesign **Henrietta Sterner**
 Produzentin **Annika Rogell**
 Co-Produktion **Film i Väst**, Trollhättan,
Dagsljus, Stockholm

DARSTELLER

Klara **Elina Sandberg**
 Kristin **Julia Sporre**
 Sofia **Hanna Frelin**
 Lisa **Sara Runsten**
 Tomas **Jonas Blom**
 Krankenschwester 1 **Julia Marko-Nord**
 Krankenschwester 2 **Anna-Carin Henricsson**
 Empfangsdame **Hanna Ullerstam**

PRODUKTION

Story AB
 Stockholm, Schweden
 +46 708 556477
 annika@story.se

WELTVERTRIEB

noch offen